

ORDRE DU JOUR
Conseil d'établissement – École Félix-Leclerc
Mercredi 13 mai 2026 à 18h15

Présents	Absents
Radhia Belhadj Marie-Claude Gagné Marie-France Brodeur Nelly Kamikazi Awatef Zaïter Annie Lavoie Emilie Genin Soulef Ramdani Abderrezak Yahimi Marie-Aude Berthiaume	Junior Prévilon Elodie Mills Montesinos
Également présents	
Pascal Laroche Marie-Pierre Boucher	

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Proposé par Soulef Ramdami

Appuyé par Abderrezak Yahimi

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (24 mars 2026)

Proposé par Marie-Aude Berthiaume

Appuyé par Marie-France Brodeur

4. Suivi du chantier

Monsieur Laroche nous indique qu'il y a eu présentation du projet à l'arrondissement ce 13 mai. Il manque certaines approbations de l'arrondissement et du ministère pour aller en appel d'offre. On en est aux derniers points par rapport au projet (peaufinage).

M. Laroche nous indique que la chargée de projet pour la nouvelle école Félix-Leclerc est maintenant accompagnée d'un stagiaire.

Sécurité aux abords de l'école :

Il n'y aura pas de nouveaux développements quant au débarcadère pour les autobus tant que le projet de construction n'aura pas été finalisé avec l'arrondissement. Il y a maintenant des policiers (depuis une semaine) qui assurent une surveillance accrue près du débarcadère actuel. Une demande pour un 2^e brigadier pour l'an prochain a été faite par le directeur. M. Laroche rappelle qu'il est important d'appeler le 311 pour faire des plaintes/faire part des incidents aux abords de l'école pour faire bouger les choses. Émilie mentionne qu'elle pourrait faire, via l'OPP, un message aux parents en lien avec cela et également pour leur rappeler qu'il est important de ne pas stationnement dans le débarcadère des autobus.

Accumulation d'eau dans la cour : requête a été faite pour que le drain soit vidé régulièrement.

5. Approbation des contributions financières exigées (manuels et fournitures scolaires) : ce point est reporté – l'information sera envoyée par courriel aux membres du CÉ.

6. Sorties éducatives (approbation)

Sortie à la ferme Guillaume par tous les élèves du préscolaire le 22 mai

Approuvé par Annie Lavoie

Secondée par Émilie Genin

7. Mot de la direction

7.1 Activités de fin d'année : ce point est reporté – il y aura plus de détails ultérieurement

7.2 Budget (volet informatif) : M. Laroche nous présente à l'écran certains éléments concernant les budgets : le personnel avait jusqu'au 2 mai pour remplir le formulaire pour les dépenses. Les fonds restants vont être présentés au CPEPE le 14 mai. On pourra alors spécifier, mesure par mesure, ce qui peut être utilisé ainsi que les échéanciers. Des sources de financement demeurent présentes notamment pour le co-enseignement et pour les libérations pour les PI.

7.3 Plan d'effectif : il devrait y avoir 21 groupes l'an prochain. Les prévisions ont changé depuis le dernier CÉ car on a gagné un groupe de plus. Il y aura 2 groupes de maternelle 4 ans, 1 groupe de maternelle 5 ans, 2 groupes de 1^e année, 2 groupes de 2^e année, une classe combinée 1^e/2^e, 1 groupe de 3^e année, 2 groupes de 4^e année, une classe combinée 3^e/4^e, 2 groupes de 5^e année, 2 groupes de 6^e année et 5 classes d'accueil. Actuellement, pour certaines classes, il y aurait un dépassement du nombre d'élèves. Certains élèves en libre choix pourraient devoir retourner à l'école d'origine. Les parents des élèves concernés seront avisés prochainement.

7.4 Gala de l'école La Voie : Gala des étoiles montantes - plusieurs écoles du quartier Côte-des-neiges vont participer à cet événement. Des prix seront remis à des élèves finissants de 6^e année pour diverses catégories (ex. : leadership, niveau académique, niveau sportif, etc.) Le gala aura lieu le 11 juin. Les élèves qui recevront un prix pourront aller au gala accompagnés de leurs parents.

8. Nouvelles du personnel enseignant : des activités sont planifiées pour le mois de l'éducation physique par l'enseignante d'éducation physique.

9. Service de garde :

-Au prochain CÉ, il y aura des documents qui seront présentés par Mahjouba, responsable du service de garde (entre autres par rapport aux sorties pour l'an prochain).

-Suivi à propos du Club des petits déjeuners : Marie-Pierre Boucher a soumis les formulaires le 29 mars et n'a toujours pas de nouvelles.

10. Suivi du comité de parents du CSSDM : un membre du CÉ (Zak) y est allé. On y a parlé de la loi 94 (signes religieux) et de la gestion des budgets par les écoles (plus de flexibilité).

11. Nouvelles de l'OPP : il demeure difficile de mobiliser des personnes pour l'OPP. Émilie parle d'un projet mobilisateur pour l'OPP : faire une levée de fond pour une sortie par année lors d'une journée pédagogique (service de garde). L'argent servirait surtout à payer l'autobus pour se rendre à l'activité. Activité de financement proposée: vente de t-shirts. Émilie demande un budget pour lancer cette activité de financement.

12. Correspondance : RAS

13. Date du prochain CÉ : le lundi 8 juin à 18h15.

14. Levée de la réunion : 19h25